

Medienmitteilung – 20. August 2024

## Neuer Chefarzt Orthopädie und Traumatologie

Prof. Dr. med. Atesch Ateschrang übernimmt die Chefarztposition ab 1. Januar 2025

**Prof. Dr. med. Atesch Ateschrang wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG zum neuen Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Traumatologie gewählt. Der 50-Jährige ist aktuell Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie des Ev. Stifts St. Martin und des Kemperhofs in Koblenz im Gemeinschaftsklinikum Mittelrhein.**

Die Kantonsspital Aarau AG (KSA) freut sich, dass mit Prof. Dr. med. Atesch Ateschrang ein äusserst erfahrener Orthopäde und Unfallchirurg als neuer Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Traumatologie gewonnen werden konnte. «Prof. Ateschrangs ausgewiesene Expertise deckt die komplette Bandbreite der Orthopädie über die Traumatologie bis hin zur interdisziplinären Polytraumaversorgung ab. Damit ist er die ideale Besetzung für das KSA, das neben der Grundversorgung auch hochkomplexe Behandlungen von Schwerverletzten sicherstellt», sagt Prof. Dr. med. Mark Hartel, Bereichsleiter Chirurgie am KSA.

Prof. Ateschrang bringt diverse Weiterbildungen in den Bereichen Allgemein Chirurgie, Orthopädie, Unfallchirurgie und spezialisierte komplexe Unfallchirurgie mit langjähriger klinischer Forschungstätigkeit mit. Bereits als Oberarzt am Traumazentrum der Universitätsklinik Tübingen galt sein besonderes Engagement neben der Polytraumaversorgung auch der rekonstruktiven Gelenkchirurgie, die unter anderem die Korrektur posttraumatischer und angeborener Deformitäten beinhaltet. Aufgrund seiner orthopädischen und traumatologischen Expertise wurde Prof. Ateschrang 2020 zum Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie des Ev. Stifts St. Martin in Koblenz des Gemeinschaftsklinikums Mittelrhein (GKM) ernannt. Die grosse Abteilung mit 155 Planbetten umfasst das gesamte Spektrum der akuten Polytraumaversorgung, Orthopädie mit Gelenkendoprothetik, Wirbelsäulen Chirurgie sowie ein Zentrum für Paraplegiologie einschliesslich einer stationären Rehabilitationseinheit für Arbeitsunfälle. 2022 wurde Prof. Ateschrang zusätzlich Chefarzt für Orthopädie und Unfallchirurgie im Klinikverbund des GKM im Kemperhof in Koblenz. Beide Kliniken sind akademische Lehrkrankenhäuser der Johannes-Gutenberg-Universität in Mainz und stellen als Maximalversorger einen wesentlichen Beitrag zur Patientenversorgung sicher.

Neben seiner fachlichen Expertise und der damit verbundenen klinischen Forschung liegt ihm die Förderung der Nachwuchs-Chirurginnen und -Chirurgen am Herzen. «Besonderen Wert lege ich in meiner Leitungsfunktion auf eine wertschätzende interdisziplinäre Zusammenarbeit, da insbesondere die Polytraumaversorgung hiervon qualitativ wesentlich abhängt», sagt Prof. Ateschrang. «Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den erfahrenen Ärzte- und Pflegeteams und das Zusammenwirken der verschiedenen Fachgebiete», ergänzt er. Der 50-jährige Schweizer ist in Stuttgart aufgewachsen und hat in Leipzig und Tübingen studiert. Ateschrang ist verheiratet und hat zwei Kinder.

### Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail [medien@ksa.ch](mailto:medien@ksa.ch)

Das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen, das KSA am Bahnhof in Aarau sowie das KSA Lenzburg behandeln jährlich über 35'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie rund 740'000 ambulant. Das KSA versorgt die

Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Mit rund 5500 Mitarbeitenden ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton.

Besuchen Sie das KSA auf [www.ksa.ch](http://www.ksa.ch), [X](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).